

Los Estilos de Aprendizaje en la formación inicial del maestro

El trabajo en ESCUNI de los Estilos de Aprendizaje se remonta al curso 2007/2008 en que se comenzaron a introducir metodologías que tienen en cuenta los Estilos de Aprendizaje de los estudiantes de primer curso.

A fecha de hoy un equipo de profesores asignados a distintas disciplinas y áreas de enseñanza está implicado en la mejora de la calidad educativa de nuestro alumnado. La aplicación, ya iniciada, de la metodología de los Estilos de Aprendizaje al aula universitaria se realizará hasta el 2015

Coordina: M^a Concepción García Diego

Objetivos:

- La implementación de los Estilos de Aprendizaje en la Escuela de Magisterio que contribuye al desarrollo metacognitivo del estudiante
- Provocar un proceso de cambio metodológico a partir de las evidencias empíricas que constatan las potencialidades y debilidades del alumnado de magisterio.
- Generar procesos de cambio en el futuro maestro, como pieza fundamental, para, a su vez, mejorar los procesos de aprendizaje del alumno de Infantil y de Primaria.